



Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen der SHK-Innung Rosenheim

Beitrag

Seit 28 Jahren macht sich Josef Gantner bereits für die Prüfungsabnahme in der SHK-Innung Rosenheim verdient. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der SHK-Innung Rosenheim am 7. Februar 2022 wurden neben ihm auch Klaus Gantner sowie Josef Neumayer mit einer Urkunde und einem Geschenkkorb für langjährige Tätigkeit im Prüfungsausschuss geehrt.

Josef Roß ist seit 1997 als Vorstandsmitglied aktiv und bekleidete seitdem auch das Amt des Gesellenprüfungsausschuss-Vorsitzenden der Spengler. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung gab er seinen Rücktritt bekannt und schlug für das Amt seinen Sohn Christian Roß vor. Obermeister Gerhard Hardrath ließ es sich nicht nehmen sich mit einer Urkunde und einem Geschenkkorb bei ihm für die langjährige Treue zu bedanken.

Endlich konnten nun nach der Corona-bedingten Pause auch die Goldenen Meisterbriefe für 35 Jahre Meisterprüfung und 35 Jahre Selbstständigkeit mitsamt einem Geschenkkorb an die Betriebsinhaber Roland Edl, Ernst Heilmannseder sowie Josef Pollinger überreicht werden.

Nach dem umfangreichen Tätigkeitsbericht des Obermeisters gab die Geschäftsführerin Mirjana Berndanner den Haushalt und die Jahresrechnung bekannt, bevor man zu den Neuwahlen überging.

Obermeister Gerhard Hardrath und sein Stellvertreter Ludwig Ziereis wurden nach geheimer Wahl im Amt bestätigt. Die weiteren Positionen im Vorstand wurden mit Christian Roß, Johann Artmann, Johann Bernpaintner, Karl Banjai, Bernhard Braun, Josef Gantner, Martin Hofmüller und Florian Stein besetzt.

Als Lehrlingswart wurde Klaus Gantner im Amt bestätigt. Alle weiteren Ausschüsse wurden mit einstimmigem Wahlergebnis besetzt.

Die Herren Ulrich Eizenhammer, Nußdorf und Josef Reisinger, Nußdorf wurden einstimmig als Rechnungsprüfer wiedergewählt.

Mit einem interessanten Vortrag informierte Josef Pflügl Obermeister der SHK-Innung Traunstein alle anwesenden Innungsbetriebe über die Entwicklung und den Zwischenstand der Bauarbeiten am neuen Kompetenzzentrum für Anlagenmechaniker und Spengler.

Der Bericht über das Ahrtal stand aus aktuellem Grund auf der Tagesordnung. Vorstandsmitglied Florian Stein folgte dem Hilferuf aus dem Ahrtal, welches durch die Flutkatastrophe im Sommer 2021 völlig zerstört wurde. Er war vor Weihnachten mit seinen Mitarbeitern eine Woche im Katastrophengebiet zur Unterstützung und berichtete über die Eindrücke. Weitere Betriebe aus Rosenheim, Traunstein und Berchtesgaden folgten seinem Vorbild. Die Arbeiten dort kommen schleppend voran und es wird laufend aus allen Gewerken für den Wiederaufbau noch Unterstützung gesucht.

Nach dem Bericht über die Gesellenprüfungen von Josef Gantner hob Obermeister Gerhard Hardrath die gute Zusammenarbeit mit der Kreishandwerkerschaft und der Berufsschule Bad Aibling hervor.

Er bedankte sich abschließend beim Prüfungsausschuss und bei allen Mitgliedern für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und hofft weiterhin auf ein gemeinsames Miteinander, um das Handwerk und den Berufsstand nach vorne zu bringen.

Text und Fotos: Kreishandwerkerschaft Rosenheim

Gerhard Hardrath bei Urkundenübergabe an Klaus Gantner



v.l. Gerhard Hardrath, Josef Gantner,
Josef Neumayer, Klaus Gantner
Gerhard Hardrath bei
Urkundenübergabe an Josef Roß



Übergabe der Goldenen Meisterbriefe v.l. Josef Pollinger, Roland Edl, Ernst Heilmannseeder sowie Gerhard Hardrath





Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Jahreshauptversammlung
2. Rosenheim
3. SHK-Innung